



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Desastre climático colapsará principales monedas: analistas económicos

FOTO: EL TIEMPO / Cortesía

En el caso más extremo, predicen que el yuan chino y el yen japonés podrían caer mas del 50 %.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | MEDIO AMBIENTE



BLOOMBERG
15 de junio 2022, 07:50 A. M.



Un impacto climático severo en los próximos 50 años causará estragos en la economía global y cambiará los mercados de divisas tal como los conocemos, según un nuevo estudio de Barclays Plc.

Temas relacionados

NASA 08:11 A. M.

Nasa y ESA cooperarán contra el cambio climático y explorar juntas la luna



COLOMBIA 10:35 P. M.

Los municipios más fríos de Colombia: estas son las bajas temperaturas



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Los analistas del banco han publicado un modelo de escenarios de emisiones, junto con predicciones sobre cómo se verán afectados los mercados de divisas.

(Lea también: [Ambiente: un sector clave para el país, pero desfinanciado](#))

En el caso más extremo, predicen que el yuan chino y el yen japonés podrían caer más del 50 % para 2070 debido al costo económico derivado del aumento del nivel del mar, la contaminación del aire y malas cosechas.

Es una estimación dramática que implica un desastre y sufrimiento humano sin precedentes en algunas de las ciudades más pobladas del mundo, si el calentamiento global no se controla.

El informe de Barclays también muestra cómo las finanzas cuantitativas están lidiando con las probabilidades del cambio climático en clases de activos más lentos para adoptar un componente ASG (ambiental, social y de gobernanza corporativa) como un tema comercial, como el mercado de divisas de US\$6,6 billones por día.

"Los mercados descuentan de forma efectiva un mundo con 2 C° más, tomando en cuenta la visión más optimista sobre el futuro", escribieron Themistoklis Fiotakis y Wen Yan de Barclays.

(Le recomendamos: [¿La guerra en Ucrania está provocando un catástrofe alimentaria?](#))

"Creemos que nuestras estimaciones ayudan a ilustrar la escala y la variación entre países de los riesgos cambiarios que se avecinan", señalan.

Con cualquier modelo financiero, especialmente uno que se proyecta hacia el futuro, hay muchas incógnitas y advertencias. En su estudio, los analistas utilizaron estudios previos que vinculan el cambio climático con las previsiones de crecimiento económico, centrándose en la productividad y los flujos de capital. A partir de ahí, derivaron predicciones para los mercados de divisas.



Si bien el enfoque del informe se centró en los peores escenarios, los analistas reconocieron que existe un amplio rango de resultados potenciales. La acción política, como los impuestos al carbono, puede reducir emisiones y desacelerar el ritmo del calentamiento global, escribieron.

"Nuestras estimaciones de panel ayudan a traducir ampliamente el daño al crecimiento del país en una depreciación de las divisas", escribieron.

(Le puede interesar: [Nivel de CO2 en el aire es 50 % más elevado que antes de la era industrial](#))

Aquí algunas de las conclusiones principales:

Yen japonés

Barclays dijo que la geografía es la razón por la cual el yen es "una de las monedas más vulnerables en escenarios de cambio climático extremo".

Citaron el riesgo para ciudades densamente pobladas como Tokio, si el nivel del mar sube drásticamente. En el peor de los casos, con un alza de 5 grados centígrados, el yen podría caer un promedio de 11 % cada década, según el modelo.

Yuan chino

"Nuestra estimación apunta a una depreciación del yuan del 5 % al 7 % en los próximos 10 años, que podría empeorar a más del 10 % por década con el tiempo", escribieron los analistas.

Señalaron la contaminación del aire y el riesgo de que los encargados de políticas prioricen el rápido crecimiento económico sobre el medio ambiente.

(Lea también: [Empresas estarían engañando a indígenas con negocios no muy 'sostenibles'](#))

Dólar estadounidense



El dólar estadounidense está menos expuesto al riesgo del cambio climático porque la economía está en una mejor posición para adaptarse, escribieron los analistas.

"Los movimientos del tipo de cambio son relativos, lo que significa que el USD probablemente se beneficia frente a la mayoría de las economías", escribieron.

Euro y dólar australiano

En el estudio de Barclays, el euro y "sorprendentemente" el dólar australiano son los mejores. Los analistas dijeron que la "apertura al comercio" era una razón importante por la que algunas economías y tipos de cambio podrían adaptarse mejor.

Su modelo predijo un aumento promedio por década del 3,9 % para el euro y del 2,1 % para el dólar australiano en el peor de los casos.

BLOOMBERG

Encuentre también en Medioambiente

- [Chile estrena ley contra el cambio climático](#)
- [Alerta por fallas en mitigación de daños al medioambiente por megaobras](#)
- [Por qué se están viralizando los "fatalistas" del clima y quién los está combatiendo](#)
- [Colombia quiere 'exportar' su operación militar antideforestación Artemisa](#)

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites.
[Suscríbete aquí.](#)

 **BLOOMBERG**
15 de junio 2022, 07:50 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

